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Vorsitzende: Tamara Pfaff

Bad Dürrheim, den 10.11.2011

1.

Die Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Tamara Pfaff.

2.

Totenehrung zum Andenken an die verstorbenen Mitglieder und Ehrenmitglieder

3.

Jahresbericht des Gewerbevereins.

Frau Tamara Pfaff hat in der Zusammenfassung 2010/2011 nochmals die Vorteile einer Mitgliedschaft 
Gewerbevereins dargestellt, wozu die Nutzung der Homepage gehört und auch die Werbemöglichkeit in den 
Broschüren und Flyern die schon erstellt wurden und noch erstellt werden. Des weiteren steht jedem Mitglied der 
Prospektständer zur Verfügung, der im Solemar steht und von den Herrn und Frau Maier ab jetzt bestückt wird, 
was zuvor Frau Kneer sehr gewissenhaft erledigt hat

In 2010 wurde das Modehaus Dehner zu seinem 100jährigen Jubiläum vom Gewerbeverein mit einem Präsent 
geehrt.

In 2011 gibt es wieder einen Adventskalender, wo, zur Freude der Initiatoren, sehr schnell Tage von den 
Gewerbetreibenden besetzt wurden.

In der KW 47, gibt es eine Vollverteilung der Dürrheimer Nachrichten, wo der Adventskalender mit einer ganzen 
Seite dargestellt wird, mit allen Teilnehmern an der Aktion.

In 2011 gab es das 100. Mitglied im Gewerbeverein. Frau Pfaff, Frau Di Pietro und Herr Rebholz besuchten die 
Firma Stüttler und gratulierten Ihr.

Jeden Monat wird ein Unternehmer aus allen Mitgliedern gezogen, der dann als Unternehmer des Monats auf der 
1. Seite der Homepage steht und mit einem Artikel in den Dürrheimer Nachrichten geehrt wird.

Es gab auch eine Vorausschau auf das Jahr 2012, was geprägt ist, von der Gewerbeschau am 28./29. April mit 
dem verkaufsoffenen Sonntag.

4.

Frau Kanold hat anschließend noch einen Bericht vom Forum Innenstadt abgegeben, wo Sie die Vorzüge des 
Zusammenschlusses mit dem Gewerbeverein nochmals bestätigt hat.

5.

Der Kassenbericht wurde von Frau Di Pietro vorgetragen, da Herr Mauch wegen Krankheit entschuldigt fehlte.

6.

Frau Di Pietro hat im Anschluss an den Kassenbericht die Versammlung um Entlastung der Vorstandschaft und 
der Kasse gebeten. Die Versammlung hat sowohl den Vorstand, als auch die Kasse einstimmig entlastet.

Protokoll zur Hauptversammlung am 10.11.2011
Beginn 18.45 Uhr




